

Antrag Nr. 19-O-11-0046

FDP

Betreff:

Citybahn [FDP]

Antragstext:

Antrag der FDP-Fraktion

Der Ortsbeirat möge beschließen,

der Magistrat wird gebeten, umgehend den Sachstand der Entwurfs-Planung Citybahn in Wiesbaden zu berichten, insbesondere den Teil der Vorplanung, die eine Planungsvariante mit Wiesbaden-Dotzheim als Teil der Streckenführung berücksichtigen soll, einschließlich einer vorläufigen bzw. aktualisierten NKU für die vorgenannte Streckenvariante.

Begründung:

Die CityBahn ist das größte Infrastrukturprojekt der vergangenen Jahrzehnte in der Landeshauptstadt Wiesbaden. Aus der Presse war zu entnehmen, dass Wiesbaden-Dotzheim in einer Planungsvariante durch die CityBahn erschlossen werden soll.

Bisher wurden mit dem Verweis auf fehlende örtliche Relevanz Berichtsansträge der Fraktion zum Thema zurückgewiesen. Diese grundsätzliche Position ist mit der Pressemeldung unvereinbar.

Wiesbaden, 21.08.2019